

## ようこうえん通信

発行責任者 山本生活相談員



みなさんの 共同作品

令和3年

➡ 日が落ちるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みも厳しく、本 格的な冬の到来を感じる中、さざんかの莟がふくらみ、垣根に 色を添えてくれています。

少しづつ日常が戻りつつあり、この状況が続きますよう祈るば かりです。

紅葉狩り 行きました 11月のあ・れ・こ・れ

コロナが落ち着いてきたタイミングで人ごみを避け(誰もいませんでした、 久し振りの外出です! 🔑 🕹 笑)

町内の隠れスポット『千丈渓』へ行きました。



紅葉にはまだ 少し早いですが 緑も空気もきれい!

1週間後には こんなに色づいて とてもきれい!

あいにくの雨… 車の中からでも きれい!



















いただきますよ















早いもので、今年もあとわずかになりました。コロナ禍の生活に慣れてきつ つも、気を緩めることなく予防に努める日々です。そんな中で職員は少しづ つ工夫をしながら入居者の皆さんと一緒に「楽しみ作り」をしてきましたが 如何だったでしょうか。一日も早く誰もが安心して過ごせる日が来ることを 願うばかりです。

今年も一年、温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。 本格的な寒さに向いますので、体調を崩されませんようご自愛ください

∼職員一同~